

Discours du Président Jean-Yves ORTEGA
CHAMPIONNAT DE FRANCE PAR EQUIPES GOLF ENTREPRISE 3^{ème} DIVISION B
Golf du Luberon - 2 juin 2024

Monsieur le Directeur du Golf du Luberon, Arnaud BERRUT,
Monsieur le Président de l'Association sportive, Michel THOMAS,
Monsieur le Président du Comité départemental de golf des Alpes de Haute Provence, Gilles MINIAOU,
Monsieur le Vice Président de la Ligue régionale de golf de Provence Alpes Côte d'Azur, Jean Claude GONDRAN,
Madame la Directrice de la Ligue régionale de golf de Provence Alpes Côte d'Azur, Aurélie ULIVIERI
Mesdames, Messieurs, Chers amis du monde de l'entreprise et des administrations,

En prenant la parole ce soir, je voudrais avant tout remercier la Présidente de la Commission golf d'entreprise de la Fédération française de golf de m'avoir invité à partager ce dîner des équipes à l'occasion du Championnat de France des équipes d'Associations sportives d'entreprise 3^{ème} division B. Je la remercie, notamment, d'avoir accepté que cette épreuve se joue en terre de Provence sur le domaine du Golf du Luberon au pied de la vallée de la Durance et du Pays manosquin. Nous apprécions vraiment cette marque de reconnaissance à l'endroit de la 2^{ème} Ligue du Golf Entreprise sur l'échiquier national.

Je voudrais évidemment, avec beaucoup de plaisir, saluer les maîtres des lieux, la famille BERRUT, qui depuis 1973 est engagée avec succès dans la périlleuse aventure de concevoir et de faire vivre un improbable parcours de golf mais aussi de faire vibrer un restaurant aux senteurs provençales du terroir local. Respect pour cet investissement et admiration pour toutes les équipes qui les entourent au service des clients et des golfeurs à l'accueil, au pro-shop, en cuisine, en salle ou sur le parcours. Ces compliments je les adresse aussi aux organisateurs de l'épreuve, aux bénévoles et aux arbitres qui vous accompagnent pendant ces quelques jours et qui donnent le meilleur d'eux même pour vous permettre de vous exprimer avec équité et compétitivité.

Enfin, le dernier facteur d'une belle réussite, c'est la présence de joueuses et de joueurs de talents et de 15 équipes, aussi entreprenantes que bien administrés par leur capitaines, qui ont su résister aujourd'hui au caractère affirmé du parcours en manifestant de la bonne humeur et un esprit sportif remarquable tout à l'honneur des entreprises ou des administrations qu'ils représentent. Ce n'est certes pas une surprise puisque la vocation d'une entreprise c'est d'entreprendre même le lendemain de la fête du travail... Merci à chacun d'entre vous d'avoir été, un instant, des pierreverdants et pierreverdantes par la passion du golf pour célébrer ces trois journées de l'entreprise dans la plus belle Région de France, connue mondialement pour ses trois identités : la Provence, les Alpes et la Côte d'Azur.

Félicitations à tous. Bon courage pour la suite, que les meilleurs gagnent et que les autres persévèrent pour se maintenir en 3^{ème} division.

Merci de votre attention.